
本报讯 昨天下午，区政府
召开全体（扩大）会议，贯彻落实
中央经济工作会议、省委十三届
九次全会、市委十二届十一次全
会、区委十三届十次全会精神，
安排部署明年重点工作。区领
导陆秋明、俞金红、石江水、周新
生、周文俊、沈振华、朱霞、朱天
明参加会议。

区委副书记、代区长陆秋明
指出，“十四五”时期是整体提升
城市能级和核心竞争力的关键
时期。明年以及今后一段时间，
全区上下要抓好重大项目引进、
重点企业培育、科技创新驱动、
城市能级提升、重点领域改革、
生态文明建设、民生项目建设、
风险底线防范八个方面的重点
工作，以“一盘棋”思想、“一本
账”要求、“一体化”理念，加强前
瞻性思考、全局性谋划、战略性

布局、整体性推进，按照“干则一
流、出则精品”的要求，完善科学
决策机制、建立工作执行机制、
健全督查反馈机制，在保障重大
项目建设上形成合力，在保障和
促进民生发展上协同攻关，用实
实在在的发展成果确保各项目
标的实现。各级各部门的领导
干部要有追求、有精神、有担当，
实现更高质量、更有效率、更加
公平、更可持续、更为安全的发
展，奋力开启全面建设社会主义
现代化新征程。

就做好低温雨雪冰冻天气
应对工作，陆秋明要求各级各部
门高度重视灾害防范应对，加强
监测预警和风险防范，确保交通
运输安全畅通，确保人民群众正
常生产生活秩序。要做好受灾
群众生活救助、应急值守和信息
报送工作，最大限度减少灾害损

失，全力保障人民群众生命财产
安全和社会和谐稳定。

就扎实做好“两节”期间疫
情防控工作，陆秋明强调，全区
上下要规范化管理大型活动，原
则上不举办大型会议培训、集体
团拜、慰问演出、联欢聚餐等人
群聚集性活动。加强群众生活
消费公共场所、旅游景区、养老
机构福利院、进口冷链食品、寒
假前后学校、医疗机构等重点防
控场所和环节管理，做好入境人
员健康管理工作，呼吁市民养成
健康生活行为，坚决把疫情影响
控制在最小范围，坚决守护人民
群众的身体健康和生命安全。

与会人员还分组研究讨论
了即将提交区十七届人大五次
会议审议的《政府工作报告》以
及 2021年民生实事项目。

张袁华
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本报讯 昨天上午，金坛高铁枢纽正式
开工，标志着金坛高铁枢纽正式进入建设
阶段。这也是南沿江城际铁路全线 4个新
建车站中第一个破土动工的车站。省铁路
集团副总经理史良洪，南沿江城际铁路建
设指挥部副指挥长范余华,区领导狄志强、
陆秋明、王跃中、陈锁龙、刘国新、俞金红等
参加动员会。

上午 11时许，区委书记狄志强宣布南
沿江城际铁路金坛高铁枢纽正式开工！

金坛高铁枢纽位于金坛主城区西南
部，地处金沙大道东侧、江东大道北侧，核
心区总占地面积 0.98 平方公里，将建成集
高铁、城市轨道、长途、公交、出租车及社会
车辆等运输方式于一体的综合枢纽场站。
其中一期建设工期 2年，投资 10.8亿元。建
设内容为高铁站换乘大厅、长途客运站、公
交客运站、城市航站楼、旅游集散中心、商
业及办公、站前广场、停车场、进站匝道、江
东大道、金门路、金秋路、万嘉路等枢纽配
套工程。

区委副书记、代区长陆秋明在致辞中表
示，我区将加快推进金坛高铁枢纽建设，进
一步强化“一盘棋”意识，继续发扬创新实
干精神，加强协调配合，全力以赴做好各项
保障工作，为项目建设创造良好的条件和
环境，以“干则一流、出则精品”的精神，高
质量推进金坛高铁枢纽项目建设，力争金
坛高铁枢纽与南沿江城际铁路同步建成、
同步投用。 唐晓海 左燕/文 吴伟/摄
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本报讯 昨天上午，区政协
召开十届二十五次常委会议。
区政协领导陈锁龙、黄克洪、葛
惠明、吴欲晓、朱亚群、卢建新及
秘书长施生华参加会议。区委
常委、常务副区长石江水应邀列
席会议。

会议听取了区政府 2020 年
工作情况通报。

会议协商讨论了区政协第十
届常委会工作报告和提案工作报
告（讨论稿）；协商通过了《关于召
开区政协十届五次会议的决定》，
政协常州市金坛区第十届委员会
第五次会议将于 2021年 1月 3日

至5日在市民中心举行。
会议协商了区政协十届五

次会议议程和日程安排(草案)，
常委分工值日建议名单，文件起
草委员会建议名单，提案审查委
员会建议名单，秘书长、副秘书

长建议名单，会议期间各次大会
主持人、报告人建议名单，大会
秘书处负责人建议名单，列席和
应邀出席开幕式的人员。

会议还协商通过了有关人
事调整事项。 陈月乔

区政协十届二十五次常委会议决定

区政协十届五次会议明年1月3日开幕

根据《中国人民政治协商会议章程》规定，政协常州市金坛
区十届二十五次常委会议决定：中国人民政治协商会议常州市金
坛区第十届委员会第五次会议将于2021年1月3日至5日在市民
中心举行。建议会议的主要议程是：

一、听取和讨论中共常州市金坛区委主要负责同志讲话；
二、听取和审议政协常州市金坛区第十届委员会常务委员

会工作报告；
三、听取和审议政协常州市金坛区第十届委员会常务委员

会提案工作报告；
四、列席常州市金坛区第十七届人民代表大会第五次会议，

听取和讨论《区政府工作报告》，讨论其他报告；
五、选举；
六、审议通过政协常州市金坛区第十届委员会第五次会议

决议。

中国人民政治协商会议
关于召开政协常州市金坛区第十届委员会

第五次会议的决定
（2020年12月30日政协常州市金坛区第十届委员会

第二十五次常委会议协商通过）

昨天，金坛高铁枢纽开工，
这是我区交通基础设施建设史
上的一件大事！这座集高铁、
城市轨道、长途、公交、出租车
及社会车辆等运输方式于一体
的综合枢纽场站，建成后将成
为“金坛城市发展的新名片”。

随着南沿江城际铁路的快
速推进，“高铁时代”离我们越
来越近。加快推进南沿江城际
铁路及金坛高铁枢纽建设，是
补齐我区交通短板、彰显金坛
区位优势的重要抓手，更是提
升金坛城市发展能级、保障改
善全区人民民生福祉的有力举

措。高铁枢纽是金坛城市的交
通枢纽，也是金坛城市的形象
窗口。全区上下要全力保障、
推进南沿江城际铁路及金坛高
铁枢纽建设；建设方、施工方、
监理方要三方联动，协调作战，
将高标准、严要求贯彻到底，在
保证质量的前提下抓进度、抓
安全，全力以赴推进项目建设。

作为常州西部综合客运
交通枢纽，金坛高铁枢纽对推
动金坛加快融入上海大都市
圈、苏锡常都市圈和南京都市
圈，实现与常州主城区同城化
发展具有重要意义。我区要

借鉴发达地区建设高铁新城
的先进理念，坚持规划设计先
行、基础设施先行、公共服务
先行、生态环境先行，围绕自
身特色，集聚高端要素，完善
配套设施，培育新兴业态，拔
高标准标杆，着力打造金坛城
市形象新高地，营造高品质的
城市空间，让金坛“常州西部
新城区、发展重要增长极”的
地位更加巩固、更加凸显！

全力保障推进金坛高铁枢纽建设
本报评论员

经常州市金坛区第十届委员会第二十五次常务委员会协商
通过，下列7名同志增补为政协常州市金坛区第十届委员会委员

（以姓氏笔画为序）：于水、王和荣、李俊平、陈忠平、张金彪、殷俊、
谢栋。

因职务变动和工作需要，同意赵林华、陈丹锋、刘友国、陈安
琪等4名同志辞去区政协第十届委员会委员职务。

政协常州市金坛区委员会
关于增补于水等7名同志为政协委员的决定
（2020年12月30日政协常州市金坛区第十届委员会

第二十五次常委会议协商通过）

区政府召开全体（扩大）会议
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